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Also wenn das alles wirklich so sein sollte muss das ganze meiner Meinung nach vom Verein
und von den Medien in großem Stile aufgearbeitet werden!

Wie viele DK wurden nach der Bekanntgabe dass Pino bleibt verkauft?
Auf wie vielen TV Stationen und Gazetten wurde die Aktion und Pino an sich als der Hammer im
deutschen Fußball verkauft?
Wie oft haben sich alle Beteiligten hin gestellt und sich als MUSTERBEISPIELE von Herz und
Leidenschaft verkauft?

NENE - SO GEHT DAS NICHT!

Einfach abhaken und weitermachen nach einem Wechsel darf nicht passieren......

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/666-javier-horacio-pinola-25/?postID=202392#post202392

https://www.glubbforum.de/forum/thread/666-javier-horacio-pinola-25/?postID=202392#post202392

